



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI**

Jl. Jenderal Sudirman, Pintu 1 Senayan, Jakarta 10002

Telp.(021) 57946052, Fax. (021) 57946053

Email : dikti@dikti.org, Homepage : www.dikti.go.id

Nomor : 166/E7.2/2015

27 JAN 2015

Lampiran : -

Hal : Penawaran lulusan penerima beasiswa pascasarjana (BU) sebagai calon dosen tetap pada perguruan tinggi

Yth. Saudara Pimpinan Perguruan Tinggi

Dalam rangka pemenuhan kekurangan dosen/calon tenaga pendidik profesional, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi sejak tahun 2011 telah meluncurkan program beasiswa pendidikan pascasarjana (S2 dan S3) dalam negeri dan luar negeri untuk calon dosen. Saat ini sebagian besar penerima program ini sudah menyelesaikan masa studinya, dan diantaranya masih banyak yang belum mendapatkan penempatan di perguruan tinggi.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami menawarkan kepada Saudara untuk merekrut lulusan penerima beasiswa calon dosen yang belum mendapatkan penempatan untuk mengisi kekurangan tenaga dosen baik di PTN maupun PTS.

Bagi perguruan tinggi yang berminat dapat melakukan permintaan secara *on-line* dengan mengakses laman : studi.dikti.go.id/rekrutdosen. Caranya dengan melakukan registrasi terlebih dahulu untuk mendapatkan *userid* dan *password*, serta mengikuti petunjuk (menu) yang telah ditentukan dalam laman dimaksud. Untuk perguruan tinggi yang telah melakukan perekrutan pada periode sebelumnya (telah mendapat *userid* dan *password*) namun belum mendapatkan penempatan calon dosen atau sudah mendapatkan calon dosen namun masih membutuhkan calon dosen lainnya, tetap diperbolehkan melakukan permintaan perekrutan dengan menggunakan *userid* dan *password* pada periode yang lalu.

Perlu kami informasikan bahwa setelah melengkapi permohonan secara *on-line*, proses pendistribusian nama-nama calon dosen juga akan dilakukan secara *on-line* dengan mengirimkan email langsung kepada penanggung jawab dari perguruan tinggi Saudara yang datanya telah dimasukkan pada saat registrasi. Proses pendistribusian nama-nama calon dosen dimaksud ke perguruan tinggi pemohon akan dilakukan sekitar akhir bulan Februari 2015.

Demikian, atas perhatian Saudara kami ucapkan terima kasih.

Direktur Pendidik dan Tenaga Kependidikan,

Supriadi Rustad

NIP 196001041987031002

Tembusan :

1. Dirjen Dikti (sebagai laporan)
2. Koordinator Kopertis Wilayah I - XIV

